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ASSEMBLEA DEL PERSONALE DEL DISTRETTO DI SALERNO 

 

È proseguito nel tardo pomeriggio di ieri 8 marzo 2017 il confronto tra i lavoratori 
del distretto di Salerno e la Segreteria Generale di ORSA Ferrovie. I lavoratori 
oggetto del futuro provvedimento di mobilità, annunciato lo scorso gennaio ed 
attuativo nel prossimo dicembre, hanno a lungo dibattuto sulla possibilità di 
formalizzare una richiesta da rivolgere all’azienda NTV nella quale chiedere di 
rivedere le intenzioni di chiusura del distretto di Salerno e di attuazione dei 
trasferimenti, tanto discussi in questo periodo.  
 
Nell’ipotesi di uno scenario che preveda necessariamente la chiusura del distretto di 
Salerno, i lavoratori hanno chiesto alla Segreteria di ORSA di farsi portavoce tra 
Azienda e Sindacati di una soluzione mitigatrice dell’effetto dei trasferimenti 
proponendo un accordo che preveda l’istituzione di un turno di zona per un periodo 
di almeno cinque anni, in analogia con ciò che avviene in altri distretti aziendali. Un 
accordo che miri ad azzerare i disagi dei trasferimenti e che contemperi i futuri 
scenari dei piani commerciali di NTV che prevedono un rilancio dell’offerta da e per 
la città di Salerno.  
 
L’assemblea ha affrontato anche temi di rinnovo contrattuale ed aspettative per il 
futuro, che si spera vengano affrontate e formalizzate in un’imminente apertura del 
confronto per il rinnovo dell’ormai scaduto contratto di NTV. 
 
Roma, 9 Marzo 2017 

 
 
 


